

537/AB

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 600/J betreffend Sicherheitsrisiko für Motorradfahrer, welche die Abgeordneten Mag. Walter Guggenberger und Genossen am 14. Mai 1996 an mich richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest:

Antwort:

Betreffend die in meinen Zuständigkeitsbereich fallenden Bundesstraßen wurden die Ämter der Landesregierungen und die Bundesstraßengesellschaften unter Hinweis auf die mögliche Gefährdung motorisierter Zweiradfahrer umgehend angewiesen, der sachgemäßen Durchführung von Ausbesserungsarbeiten schadhafter Straßenbeläge - insbesondere hinsichtlich der Oberflächenbeschaffenheit und Griffigkeit - größte Aufmerksamkeit zu widmen.